

ROGER LÉVY, PRIMEURS 2007

4 ÉTOILES - STARS

"Beaucoup de couleur. Le nez est moyennement puissant, sur les fruits noirs, avec un bon bois, bien dosé. La bouche a de la chair, des tanins fins. C'est très bien."

"Lots of colour. Nose is moderately powerful, black berries, with good wood, well balanced. Mouth reveals flesh, fine tannins. It is very good."

BERNARD BURTSCHY

86-87/100

GUIDE HACHETTE DES VINS - EDITION 2011

1 ÉTOILE - STAR

"Ce vignoble créé par la famille Bernaleau en 1981 est commandé par un château XVIII^e doté d'un joli pigeonnier. Elevé dix-huit mois en fût, le 2007 se montre chaleureux au nez (pruneau, vanille) comme en bouche, offrant une matière ample et charnue portée par des tanins soyeux. Un vin expressif à découvrir fin 2011 sur une entrecôte de Bazas."

"This vineyard created by the Bernaleau family in 1981 is controlled by an 18th century Chateau that has a lovely dovecot. Matured for 18 months in barrels, the 2007 reveals warmth to the nose (prunes, vanilla) as well as on the palate, offering ample and fleshy substance carried by silky tannins. A vivid wine to be discovered end of 2011 with a rib steak from Bazas."

GRAND JURY EUROPÉEN

2 ÉTOILES - STARS

GUIDE GILBERT & GAILLARD DES VINS 2011

87 / 100

"Robe soutenue. Nez de fruits très mûrs, de fruits à noyau, arrière-plan fumé-grillé légèrement animal. Attaque souple et fondu sur le gras, tanins fins presque soyeux. Un millésime gourmand doté d'une jolie longueur."
"Deep colour. Nose of extremely ripe fruit, stone fruit with a smoky-toasted, slightly animal backdrop. Supple, mellow attack with fat and delicate, almost silky tannins. A very pleasurable wine graced with nice length."

DECANTER "CRUS BOURGEOIS 2007", FEV. 2010

4 ÉTOILES - STARS

"Nez élégant et qui a du style, avec des notes retenues de cassis, un peu floral, encore primaire. La bouche ne déçoit pas, grande intensité et concentration de baies de cassis. Classique et bien fait. A partir de 2010".

"Elegant, stylish nose, with restrained notes of cassis, floral touch, still primary. The palate does not disappoint, with great intensity and concentration of cassis berries. Classic and well-made. From 2010"

RENÉ GABRIEL – WEINWISSENER, JOURNAL SUISSE

14/20

INTERNATIONAL WINE CHALLENGE 2010 - LONDRES

BRONZE

LE POINT, JACQUES DUPONT

13 / 20

